



Medicina Veterinaria y Zootecnia
Introducción a la historia de la medicina veterinaria y zootecnia
Profe: Gonzalo Rodríguez Rodríguez
Alumno: Leonel Mendoza Jiménez
Grado: 1er cuatrimestre
Grupo: B

EDAD MEDIA Y
CREACIÓN DE LAS
PRIMERAS ESCUELAS DE
MEDICINA VETERINARIA.



La medicina veterinaria en la edad media

La caballería fue un factor decisivo para que la medicina veterinaria se enfocara principalmente a los équidos

la superstición y la magia ocuparon el lugar de la medicina veterinaria. En la Edad Media aparece el mariscal cargo asignado al jefe de doce caballos entre los germanos.

El oscurantismo y su impacto en la medicina veterinaria

práctica de prevenir de forma deliberada que hechos o detalles de algún asunto se den a conocer. dos sentidos comunes: oscuridad deliberada y restricción u oposición a la difusión de conocimiento al público

Este período tuvo un impacto negativo en la medicina veterinaria, ya que se produjo un retroceso en los conocimientos y las prácticas que se habían desarrollado en las culturas antiguas

El renacimiento y el desarrollo de las ciencias veterinarias

El Renacimiento permitió que la profundización de los estudios e investigaciones científicas se reactivara, a lo que no fueron ajenas las ciencias biológicas.

De los años 1500 a 1700 renacen en Europa las ciencias, las artes, la filosofía; se desprende la medicina de la magia y de la superstición. Los nuevos conocimientos fueron sustituyendo gradualmente a las técnicas veterinarias de la Edad Media y las enseñanzas de Galeno

Claudio Bourgelat y la fundación de las primeras escuelas de medicina veterinaria

Claudio Bourgelat fue el fundador de las primeras escuelas de medicina veterinaria en el mundo. Abogado francés que se dedicaba a la equitación y al estudio de las enfermedades de los caballos. En 1740, Bourgelat es nombrado "Caballerizo del Rey y director de la Escuela de Equitación de Lyon".

Fundador de las dos primeras escuelas veterinarias en Francia y colaborador en 1752 de la primera enciclopedia francesa en ciencias hípcas. Es considerado inventor de la "biopatología comparada"

Las primeras escuelas de medicina veterinaria en el mundo

El 1761 se fundó y se puso en funcionamiento la Escuela Real de Veterinaria de Lyon, en Bourges Francia, la primera institución educativa en esta especialidad en el mundo. Creación de la primera escuela veterinaria en España en 1793, época en la que se introdujo la palabra veterinario.

Una de las primeras escuelas de Veterinaria fundadas en territorio americano fue la de Nueva York (1846), seguida por la de Boston (1883). El viernes 16 de Octubre de 1964, se inaugura formalmente el ciclo escolar en la nueva Escuela de Medicina Veterinaria y Zootecnia en la Universidad de Guadalajara.

La medicina veterinaria en España

se remonta a la Edad Media, cuando los árabes introdujeron el arte de curar a los caballos, conocido como albeitería. También había castradores profesionales en el ejército, llamados mariscales o menescales.

Bufón describe "No puedo terminar la historia del caballo sin señalar con pena, que la salud de este útil y precioso animal ha sido dejado al cuidado, a veces ciego, de personas sin conocimientos y sin calificaciones"

